

*J'ai vu une pièce l'an dernier que j'ai adorée ! J'ai une anecdote super mais un peu longue. J'ai croisé un type qui me disait quelque chose sans savoir où je l'avais vu. J'ai cherché pendant plus de 3h qui il était et j'ai trouvé : c'était un comédien de la pièce en question. J'ai eu envie de trouver l'auteur pour lui dire ce que cette pièce représente pour moi. J'ai cherché sur un moteur de recherche pendant une heure ou deux et je suis tombée sur son blog perso. L'auteur est aussi comédien et metteur en scène. Je lui ai écrit un joli mail. J'avais décidé de lui en écrire un tous les jours jusqu'à ce que j'obtienne une réponse de lui. Il m'a répondu. On s'est retrouvé sur messagerie instantanée en pleine nuit. Ce fût le début de longs échanges intellectuels très savoureux. Ce n'est pas le plus beau ! Un jour je suis allée voir une autre de ses pièces, je lui avais offert un texte ce soir-là et quand la comédienne a commencé, elle a dit quasiment mot pour mot ce que j'avais écrit (mais il ne l'avait pas encore lu). Il avait dû partir, on en a reparlé après. On est tous les deux presque des morts-nés. C'était ça mon texte, le début de la vie qui n'a failli pas commencé. On est devenu copains, c'est quelqu'un qui a du talent et je me dis que dans la vie, rien n'est impossible ! C'est une belle rencontre ! Presque un an après il me parle toujours de ce mail. Il m'a dit que c'est une des plus belles choses qu'il ait reçu. Ça m'a beaucoup touchée ! Une belle histoire mais pas d'amour ou de quoi que ce soit d'autres mais on a partagé de jolies choses ! On a bu un chocolat récemment ensemble et j'ai un peu bossé avec eux sur la dernière pièce !*